



(DANIEL REINHARDT/PICTURE ALLIANCE VÍA GETTY IMAGES)

## Está surgiendo una Alemania militarmente musculosa

- Josue Michels
- [6/7/2023](#)

Alemania organizó el mayor ejercicio multinacional de defensa aérea de la Organización del Tratado del Atlántico Norte entre el 12 y el 23 de junio. El 26 de junio, el ministro de Defensa alemán, Boris Pistorius, anunció planes para desplegar permanentemente 4.000 soldados en Lituania. Al mismo tiempo, las fuerzas ucranianas están utilizando equipos militares alemanes y están desplegados en otros países de Europa del Este. Pero quizá lo más notable sean los recientes avances de Alemania para proteger a Europa de los ataques con misiles.

En agosto pasado, el canciller alemán Olaf Scholz declaró: "Si conjuntamente desarrollamos un sistema de defensa aéreo en Europa, no sólo será más eficiente y rentable, sino que también supondría una ganancia de seguridad para Europa en su conjunto, y un ejemplo sobresaliente del fortalecimiento del pilar europeo dentro de la otan". Scholz hizo esta declaración en la Universidad Carolina de Praga seis semanas antes del anuncio formal de la Iniciativa Escudo Celeste Europeo. Es probable que el lugar de su discurso no fuera una coincidencia. Carlos iv, en cuyo honor lleva su nombre la universidad, siguió el ejemplo de Carlomagno, que fue el primero en unir a Europa.

PT

Aunque la Iniciativa Escudo Celeste cuenta actualmente con la participación de 17 naciones europeas, países importantes como Francia, España e Italia aún no se han unido al programa. Sin embargo, Alemania está invirtiendo grandes sumas para hacer irresistible la cooperación. El 15 de junio, la Comisión de Presupuestos del Bundestag alemán aprobó el pago inicial de 560 millones de euros (607 millones de dólares) por el sistema de defensa antiaérea israelí Arrow 3 por valor de 4.000 millones de euros (4.300 millones de dólares) y la adquisición de seis baterías del sistema de defensa antiaérea iris-t slm por 950 millones de euros (1.000 millones de dólares).

Arrow 3 es el mejor sistema de defensa antimisiles del mundo. El sistema ha demostrado su capacidad en Israel y se espera que se despliegue en Alemania en 2025, protegiendo también a los vecinos orientales de Alemania. El sistema es capaz de eliminar misiles balísticos y promete protección contra ataques nucleares balísticos.

Comparado con el Arrow 3, el sistema de misiles de defensa antiaérea iris-t slm tiene un alcance mucho menor, de 25 millas. Está diseñado específicamente para interceptar y neutralizar objetivos aéreos, incluidos misiles de crucero, aviones, helicópteros y vehículos aéreos no tripulados. Después de ser utilizado en Ucrania, el sistema puede mejorarse aún más.

Alemania ya posee el sistema de defensa antiaérea Patriot de Estados Unidos, el cual ha estacionado recientemente en Europa del Este para proteger a sus aliados de una posible agresión rusa. Las inversiones recientes de Alemania fortalecerán enormemente su capacidad para proteger a sus vecinos.

Arrow 3: Defense Minister Yoav Gallant, the IMOD and [@IAerospaceIAI](#) welcome the German MOD & Bundestag Budget and Defense Committees' approval of the commitment to initiate the necessary steps to acquire the Israeli Arrow 3 air and missile defense system. [pic.twitter.com/74McyGXjLY](https://pic.twitter.com/74McyGXjLY)

— Ministry of Defense (@Israel\_MOD) [June 15, 2023](#)

Alemania está invirtiendo en el paraguas protector de Europa. Se trata de un paso más en la afirmación del control alemán sobre Europa, como se explica en ["Ya existe un ejército europeo"](#). Una vez asegurada la posición de Alemania como potencia militar de Europa, dará al país una ventaja adicional en su objetivo de unir a Europa bajo su mando.

El difunto Herbert W. Armstrong profetizó sobre el ascenso militar de Alemania después de su derrota en la Segunda Guerra Mundial. El Sr. Armstrong basó estas predicciones en las profecías que se encuentran en Daniel 2 y 7 y en Apocalipsis 13 y 17. Estas Escrituras describen una potencia europea formada por 10 naciones o grupos de naciones que aparecerían en este tiempo del fin. Como escribió el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en ["Diez reyes del nuevo Sacro imperio Romano surgiendo ya"](#), este imperio, liderado por Alemania, está en ascenso. Eso hace que el artículo del Sr. Flurry sea lectura indispensable para entender hacia dónde se dirige esta tendencia.▪